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1. Читаем: «но в те дни, когда возгласит седьмой Ангел, когда он вострубит,
совершится тайна Божия, как Он благовествовал рабам Своим пророкам»
(Откр. 10:7)

Глава I. Тайна Бога

2. Седьмой ангел начал звучать еще в 1844 году и будет звучать до конца
времен. И в дни гласа этого ангела, «тайна Божья» должна быть завершена или
доведена до конца.

Но что это за «тайна Божья»?

3. Читаем: «которой сделался я служителем по домостроительству Божию,
вверенному мне для вас, [чтобы] исполнить слово Божие, тайну, сокрытую
от веков и родов, ныне же открытую святым Его, Которым благоволил Бог
показать, какое богатство славы в тайне сей для язычников, которая есть
Христос в вас, упование славы, Которого мы проповедуем, вразумляя всякого
человека и научая всякой премудрости, чтобы представить всякого
человека совершенным во Христе Иисусе; для чего я и тружусь и подвизаюсь
силою Его, действующею во мне могущественно». (Кол. 1:25-29)



4. Павел говорит нам, что тайна Божья - это «Христос в вас, надежда славы».
Далее эта тайна описывается следующим образом: «дабы ныне соделалась
известною через Церковь начальствам и властям на небесах
многоразличная премудрость Божия, по предвечному определению, которое
Он исполнил во Христе Иисусе, Господе нашем, в Котором мы имеем
дерзновение и надежный доступ через веру в Него. Посему прошу вас не
унывать при моих ради вас скорбях, которые суть ваша слава. Для сего
преклоняю колени мои пред Отцем Господа нашего Иисуса Христа, от
Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле» (Ефс. 3:10-15)

5. В начале был Бог Отец, Бог Иисус, Дух Святой, затем Христос – Бог и ангел
затем были все творения, которые Бог сотворил через Христа: все разумные
существа, ангелы, а также все различные миры.

6. Первая схема показывает поток света и жизни, исходящий от Отца, через
Иисуса Христа, к творениям:



7. На небесах эта тайна была открыта в Иисусе Христе, который был истинным
Богом и в то же время имел вид истинного ангела. Поэтому Он появляется
много раз на протяжении всего Ветхого Завета.



1. Но пока эта тайна была «тайной» или сокрытой на небесах, в ветхозаветные
времена, то когда Иисус воплотился в человеческое тело, тайна была открыта
для всеобщего обозрения: «Могущему же утвердить вас, по
благовествованию моему и проповеди Иисуса Христа, по откровению
тайны, о которой от вечных времен было умолчано, но которая ныне
явлена, и через писания пророческие, по повелению вечного Бога, возвещена
всем народам для покорения их вере» (Рим. 14:24,25)

Тайна, открытая во Христе

2. Его называют тайной, потому что никто не может объяснить, как Создатель
вселенной, обладающий безграничной силой, может обитать в теле творения.
Иисус Христос является одновременно Творцом и творением, но как это
возможно – это загадка.

3. Следующая схема показывает, как Иисусу Христу необходимо было стать
причастником обоих естеств, природ (Бога и творения), чтобы быть
эффективным связующим звеном, соединителем:



4. Эта тайна была хорошо описана в стихах, которые мы только что читали
«чтобы создать из двух одного нового человека». Когда Иисус пришел в
человеческую плоть, Он был не просто человеком, но Он был Богом во плоти
человека [человечество и божественность] «сделались одним», и таким
образом Он «заключил мир» между Богом и человеком. Это была та же самая
организация или порядок, который Бог первоначально установил для
руководства и общения в Небесном Царстве.



1. В то время, до сотворения человека, Люцифер пожелал установить новый
порядок вещей. Он хотел быть равным с Христом, чтобы порядок выглядел
следующим образом:

Тайна беззакония на небесах



2. Люцифер не хотел свергать Бога. Он понимал, что Бог был всемогущим:
«единый имеющий бессмертие, Который обитает в неприступном свете,
Которого никто из человеков не видел и видеть не может. Ему честь и
держава вечная! Аминь». (1 Тим. 6:16)

3. Он понял, что никогда не сможет занять место Отца; но место
Христа, Которого он видел ангелом, таким же, как и он сам, вот чего
он жаждал, и жаждал очень сильно.

4. И поэтому он захотел изменить порядок вещей, который установил Бог. Он
хотел установить новый порядок, новую организацию на месте старой,
установленной организации.

5. Когда ему не удалось сделать это на небесах, тогда он стал стараться создать
подобную организацию на земле. И вот мы читаем в Писании: «Ибо тайна
беззакония уже в действии, только [не совершится] до тех пор, пока не
будет взят от среды удерживающийтеперь» (1 Фес. 2:7).

6. Духовная битва, происходящая сейчас, происходит между установлением
порядка тайны Божьей и установлением порядка тайны беззакония.Итак, в эти
последние дни, когда «тайна Божья будет завершена», в церкви Божьей, те, кто
лучше всего поймет божественный порядок и организацию Бога, лучше всего
поймет и тайну Божью.



Во всей истории человечества, кроме самого Христа, какой 
библейский писатель выделяется как величайший выразитель 

тайны Божьей? 

Откровение Павла о тайне

1. Это апостол Павел. И чтобы сделать это очевидным, давайте снова обратимся
к некоторым из его трудов. В Послании к Ефесянам Павел говорит о тайне
Божьей, когда он говорит об Иисусе: «упразднив вражду Плотию Своею, а
закон заповедей учением, дабы из двух создать в Себе Самом одного
нового человека, устрояя мир» (Ефс. 2:15).

2. В этих нескольких словах Павел описывает тайну Божью, которую он также
описывает как: «...Христос в вас, упование славы» (Колоссянам 1:27).

3. А затем в главе 3 мы начинаем читать следующее: «Для сего-то я, Павел,
[сделался] узником Иисуса Христа за вас язычников. Как вы слышали о
домостроительстве благодати Божией, данной мне для вас, потому что
мне через откровение возвещена тайна (о чем я и выше писал кратко), то
вы, читая, можете усмотреть мое разумение тайны Христовой»
(Ефс. 3:1-4). В перев. с анг. «2 Если вы слышали о распределении (dispensation)
благодати Божией, данной мне между вами»).



4. Павел говорит в стихе 2, что ему было дана особая диспенсация благодати.
Слово «диспенсация» означает распределение или выдачу чего-либо. Оно
также имеет значение «период времени». Некоторые люди говорят о
диспенсации закона и диспенсации благодати, и они отделяют одно от другого.
И они подразумевают под этим, что был период времени, в течение которого
закон был путем спасения, а также имеют в виду диспенсацию времени, когда
Божья благодать является путем спасения. Это ошибочное учение, потому что
такого времени не было.

5. Истинный факт заключается в том, что Божья благодать всегда была путем
спасения. А соблюдение закона - это лишь результат получения
Божьей благодати.

6. Я упоминаю об этом, потому что слово «диспенсация» из этого вида учения
стало означать для нас период времени.

7. Но в контексте высказывания Павла, «диспенсация» означает раздачу кем-то
другому.

Кто раздавал? 

8. Христос, от Отца.



Кому это было дано? 

9.Павлу.

А что было дано? 

10 Благодать Божья.

А что такое Божья благодать? 

11. Это сила Божья.

12. Итак, Павлу была дана сила Божья, которая есть Дух Божий, который
является характером или жизнью Бога, для Его слуги на земле. Эта благодать
пришла к Павлу, чтобы сделать особые и конкретные откровения для него.

И что это было за особые откровения? 

13. Тайна Божья «… потому что мне через откровение возвещена тайна (о
чем я и выше писал кратко)…» (Ефс. 3:3).



14. Это стало известно ему, чтобы другие, читая, могли понять его знание о
тайне Христа, так что Павел стал каналом общения между Христом и народом в
отношении этой важной и фундаментальной темы.

Почему это стало известно Павлу? 

15. Павел продолжает делает некоторые дальнейшие заявления: «которая не
была возвещена прежним поколениям сынов человеческих, как ныне открыта
святым Апостолам Его и пророкам Духом Святым» (5 ст.)

16. Так Павел получил новый свет по этому вопросу, свет, который никогда
прежде не был понятен ни людям, ни даже ангелам. Как это было
сделано, объясняется далее: «чтобы и язычникам быть сонаследниками,
составляющими одно тело, и сопричастниками обетования Его во Христе
Иисусе посредством благовествования» (6 ст.)

17. Это знание дается не просто для того, чтобы люди могли иметь голову,
полную знаний, но чтобы совершилось нечто гораздо большее, а именно, чтобы
они были:

- «сонаследниками»;

- «одним телом»;

- «причастниками обетования Его во Христе через Евангелие».



18. Истинный христианин - это не просто человек, который является
модифицированным усовершенствованием старой природы.

19. Мы «должны быть сонаследниками». Чтобы быть наследником, вы должны
принадлежать к семье. И Иисус Христос - наш старший брат, а мы - Его братья
и сестры, когда мы действительно рождены свыше. Тогда мы становимся одним
телом, потому что мы рождены от одного Отца и становимся причастниками
Его обетования во Христе через Евангелие.

20. Понимание тайны Божьей, которая есть «Христос в вас, упование славы» -
это очень важная истина, если мы хотим быть чем-то большим, чем просто
модифицированными улучшениями старой природы, если мы хотим быть
действительно и абсолютно новыми мужчинами и женщинами во Христе:
«которого служителем сделался я по дару благодати Божией, данной мне
действием силы Его» (7 ст.)

Как Павел стал служителем в этом особом деле проповеди Евангелия 
о тайне Божьей? По человеческому избранию или по Божьему 

назначению? 

21. По Божественному назначению от Христа, который является единственным
и неповторимым Главой Церкви, через Духа, к Павлу.



22. Павел очень ясно заявляет, что он был божественно призван и назначен для
своей работы: «Мне, наименьшему из всех святых, дана благодать сия -
благовествовать язычникам неисследимое богатство Христово и открыть
всем, в чем состоит домостроительство тайны, сокрывавшейся от
вечности в Боге, создавшем все Иисусом Христом, дабы ныне соделалась
известною через Церковь начальствам и властям на небесах
многоразличная премудрость Божия, по предвечному определению, которое
Он исполнил во Христе Иисусе, Господе нашем» (8-11 ст.)

23. В пер. с анг: «9 чтобы все люди видели, в чем состоит (общность,
совокупность) тайны, которая от начала мира сокрыта в Боге, создавшем
все Иисусом Христом»

24. Павел проводит наш разум от точки к точке; он говорит, что цель того, что
Бог сделал в нем, с ним и через него, «чтобы все люди прозрели». Слово «
соделалась» означает «дать возможность». В переводе с букв. анг.: «дабы ныне
начальствам и властям поднебесным открылась чрез Церковь
многоразличная премудрость Божия». Бог не заставляет людей видеть, но Он
предоставляет им возможность.



25. Стих 10 подводит к мысли о том, что даже княжества и власти на небесах и
силы поднебесные не понимали по-настоящему тайну Божью, как она теперь
должна быть открыта церковью на этой земле ангелам на небесах. Это
замечательно, не так ли?

26. Подумать только, что люди на этой земле должны быть средством
для того, чтобы ангелы узнали намного больше о чудесных
положениях Бога!

27. Таким образом, Павел выделяется в Новом Завете как тот, через кого Бог,
как никогда прежде, открывает чудеса этой тайны, которая есть «Христос в вас,
упование славы».

28. Если мы хотим лучше всего понять Божий порядок и организацию, то мы
хотим пойти к тому человеку, который знает об этом больше всех. И кто,
очевидно, в Новом или в Ветхом завете, если на то пошло, имел лучшее
понимание о тайне Божьей? Павел. У кого было лучшее понимание природы
Божьего порядка и организации, как это должно быть в церкви Божьей?
Очевидно, Павел.



1. Давайте вернемся к стиху, с которого мы начали: «но в те дни, когда
возгласит седьмой Ангел, когда он вострубит, совершится тайна Божия,
как Он благовествовал рабам Своим пророкам» (Откр. 10:7).

Тайна, которая должна быть завершена

Что это значит для мира в последние дни? Будет ли тайна Божья 
понята еще лучше в эти последние дни, чем в прошлом? 

2.Несомненно, будет:

• «Свою Церковь Христос вознаградил обилием талантов, чтобы спасенные
и искупленные Им люди воздали Ему должную славу. Церковь, наделенная
праведностью Христа, является Его сокровищницей, в которой
полностью и окончательно должны проявиться богатства Его милости,
Его любви, Его благодати» (СП 18).

3. В другом переводе: «… Его милость, Его любовь, Его благодать должны
проявиться в полной и окончательной мере»

4. Во времена учеников тайна еще не проявилось в полном и окончательном
проявлении. Она была еще неполной. И, не смотря на то, как велико было
понимание апостола Павла в отношении тайны Божьей, еще больший свет
должен воссиять на этот вопрос в эти последние дни.
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1. Римско-католическая церковь - это папство. И протестантским
реформаторам не составило труда признать папство как человека греха - сына
погибели.

Глава II. Тайна беззакония

Тайна беззакония на Земле

2. Папство является точным отображением путей сатаны, мысли, цели, духа,
принципов и организации сатаны. Это организационная структура, в которой
сам сатана не появляется лично, но его наместник - это Папа Римский.

3. Каждый член Римско-католической церкви должен пройти через Римского
папу, а также через большинство священников и т.д., если они хотят прийти к
Богу.Нет другого пути, кроме как через папство.

4. Это система, в которой человек поставил себя на место Христа в церкви, и это
всегда путь тайны беззакония.

5. Папство устанавливает свои законы, а затем папство говорит своему народу,
«Или вы подчинитесь этим законам, или мы накажем вас, чтобы вы
послушались…



… И если наше первое моральное наказание не приведет к желаемому
результату, мы будем бить вас сильнее, и еще сильнее, пока указ о смерти не
поразит вас сильнее всего». Таков путь папства. Это не путь Божий.



1. Хотя мы покинули Вавилон в том, что касается соблюдения воскресного дня,
хотя мы покинули Вавилон в том, что касается природы Христа (к сожадению
сегодня вернулись в этом вопросе туда), хотя мы оставили Вавилон в том, что
касается нашей веры в смертность души, до сих пор мы еще не оставили
Вавилон в отношении нашего представления о характере Бога.

Выход из Вавилона

2. Этот выход из Вавилона не является абсолютной вещью, которую мы
переживаем в одно мгновение; это процесс. Мы все еще сохраняем
определенные концепции в нашем разуме, (часто не осознавая), которые
являются вавилонскими по своей природе.

3. «Выйди от нее, народ Мой» (Откр. 18:4).

4. Реформаторы вышли из Вавилона, но не полностью. Они все еще оставались
в Вавилоне в том, что касается соблюдения воскресенья, бессмертия души и
учение об адском огне. Они все еще оставались там в том, что касается их
представления о характере Бога, потому что они определенно думали о Боге
как о карателе и разрушителе.

И каков же призыв к Божьему народу сегодня?



5. Но в некоторых вопросах они были удивительно и поразительно ясны и
точны. Они были удивительно ясны в отношении принципов Евангелия.
Достаточно прочитать труды Лютера, Уэсли, Гуса и Иеронима, Джона Нокса и
других, чтобы понять, насколько ясно они излагали оправдание по вере, в
рамках открытого им света. Они действительно понимали во многом тайну
Божью: «Христос в вас, упование славы». И, следовательно, они во многом
понимали божественный порядок и организацию.



1. Если вы знаете, что Христос возглавляет церковь, вы поймете, как Христос
руководит церковью, потому что Глава – это руководящая сила в любом теле.

Христос, глава церкви

• «Они знали, что Духом Святым Господь Иисус лично руководит церковью
и лично руководит каждым отдельным человеком, принадлежащего к
церкви. Они знали, что Святой Дух дается каждому отдельному
христианину, и что посредством Духа Господь Иисус отдает Себя лично
каждому христианину» (A. T. Jones, The Reformation: 14th-16th Century (1913), Chapter 9, “The
Reformation Guidance of the Church,” p. 181.).

2. У Павла есть замечательные высказывания о том, что каждый из нас
является членом, а Христос - единственным главой, исключительно в церкви.

В отличие от этого Божьего принципа, помните ли вы многоголовое 
папство во времена Уиклифа? 

3. У папства было три папы одновременно. И каждый из них утверждал, что он
Бог на этой земле. Это несомненно, открыло глаза многим людям тех дней на
природу этой великой власти, и это стало причиной ее гибели.



4. В Церкви Божьей есть только один глава. Христос – это Глава. И мы
являемся членами одного тела. Некоторые из нас могут иметь меньшую или
более обширную работу, чем другие. Некоторые из нас могли никогда не
трудиться, кроме как в очень маленькой общине. Другие могут быть посланы
по всему миру для проповеди Евангелия. Но тот, кто идет проповедовать
Евангелие и тратит на это все свое время, является таким же членом церкви,
как и все остальные члены церкви.Он не является главой.

5. В церкви Божьей не может быть ни президентов, ни царей, ни правителей, ни
чего-либо подобного. Есть только один глава, и это Иисус Христос, а все мы -
члены. Теперь приведу контраст этому:

• «Римская доктрина заключается в том, что Святой Дух дается
«церкви», а «церковь» дарует Дух человеку в церемонии «конфирмации»
(там же). (Конфирмация в латинском обряде Католической церкви имеет другое
название таинства миропомазания, в ряде протестантских церквей — обряд
сознательного исповедания веры)

6. Во-первых, это римская доктрина. Следовательно, что это такое? Это ошибка.
Какого рода ошибка? Серьезная или нет? Это самая серьезная ошибка. Она
смертельна! Почему она смертельна?



7. Если Дух дан церкви, а затем церковь наделяет этим Духом каждого
человека, то церковь ставит себя на место Христа. И мужчины и женщины
оказываются во власти церкви, которая в этом случае очень развращена.

8. Но испорченная церковь даже не может иметь Духа Божьего; следовательно,
она даже не может передавать Дух Божий другим. И если люди должны
зависеть от церкви, чтобы получить Духа Божьего, а церковь не имеет Духа
Божьего, тогда какая надежда у человека? Никакой!

9. Только Христос: «...вчера, сегодня и вовеки Тотже» (Евреям 13:8)

10. Ни одна церковь на протяжении всей истории, даже Божья церковь,
никогда не оставалась чистой, святой и непорочной. Это значит, что со стороны
Бога было бы глупостью доверить церкви давать и передавать Духа или любой
другой дар Божий.

11. Теперь брат Джоунс говорит: «Благодаря свету и силе Божьей истины,
реформаторы освободились от этого римского суеверия и монополии» (там же).

12. Давайте теперь посмотрим на цитаты, которые брат Джоунс использует из
писаний Павла: «Хочу также, чтобы вы знали, что всякому мужу глава
Христос,жене глава - муж, а Христу глава – Бог». (1 Кор. 11:3)



Видите ли вы в Павле склонность к тому, чтобы сделать себя Папой? 
Президентом? Королем? Главой любого рода? 

13. Нет! Он не сказал, «Я хочу, чтобы вы знали, поскольку у меня есть особая
миссия или диспенсация благодати от Бога, чтобы проповедовать тайну Христа,
что я, под Христом, и являюсь главой каждого человека».

14. Павел не говорит этого, он не намекает на это, не предполагает этого, ни в
каком случае.

А как насчет Папы Римского, говорит ли он подобные вещи в 
отличии от Павла?

15. Да, вся суть его положения кричит об этом.

А как насчет президента Генеральной конференции адвентистов 
седьмого дня? 

16. Ясно, что сегодняшний президент не говорит об этом о так же смело, как это
делает Папа, но по его действиям и по отношению к учению и служению во
всей адвентистской церкви сегодня, президент Генеральной конференции, в
сущности, является царем, главой деноминации.



17. Сегодня существует учение, которое систематически насаждается во всей
Церкви адвентистов седьмого дня, что Генеральная конференция - это голос
Бога в мире.Но не для меня!

И когда у вас есть личная проблема и вам нужно решить ее к кому вы 
обращаетесь, чтобы найти ответ? 

18. Ко Христу. Христос - наш Глава, Глава каждого человека в церкви Божьей
сегодня.

19. Павел говорит об этом очень ясно: «Будьте подражателями мне, как я
Христу. Хвалю вас, братия, что вы все мое помните и держите предания
так, как я передал вам. Хочу также, чтобы вы знали, что всякому мужу
глава Христос, жене глава - муж, а Христу глава - Бог» (1 Кор.11:1-3). В
переводе с анг. «Но хочу, чтобы вы знали…» (3 ст.)

20. Обратите внимание, что слово «но» снова и снова используется в писаниях
Павла. Иногда Павел говорил что-то, что казалось, что он учит чему-то иному,
чем он намеревался, поэтому он предвидел неправильное понимание, которое
может возникнуть у людей, которые будут читать послания и учитывал это.



21. Вот еще один пример: «Ибо, как непослушанием одного человека сделались
многие грешными, так и послушанием одного сделаются праведными многие.
Закон же пришел после, и таким образом умножилось преступление. А когда
умножился грех, стала преизобиловать благодать» (Рим. 5:19,20).

22. И многие люди (и я полагаю, что даже Мартин Лютер в какой-то момент)
сделали из этого вывод, что если «там, где грех – там изобилует благодать», то
чем больше мы грешим, тем больше будет благодать. Так что грешите как
можно больше, чтобы благодать преизобиловала. Павел предвидел это и
поэтому говорит: «Что же скажем? оставаться ли нам в грехе, чтобы
умножилась благодать? Никак» (Рим. 6:1).

23. Павел понимал опасность того, что некоторые люди могут сделать
неправильный вывод из того, что он сказал, как если бы это он сказал на самом
деле. Но истину нужно говорить, даже если она может быть неправильно
истолкована. Поэтому он задал вопрос, в свете веры о том, что где грех
изобилует, там благодати гораздо больше, то можем ли мы сказать, что мы
продолжаем грешить, чтобы преизобиловала благодать? Павел говорит ясно,
что «Не дай Бог».



24. Теперь вернитесь к (1 Коринфянам 11:1): «Будьте подражателями мне, как я
Христу». Некоторые люди могут заключить из этого, что Павел имеет в виду,
что он - глава, что он - правитель над ними, что они должны подчиняться ему,
но в стихе 3 он проясняет это, говоря: Но, хотя я и говорю вам: «Будьте
подражателями мне, как и я Христу», хочу, чтобы вы знали, что я не глава... а
глава всякого человека есть Христос и никто иной.

25. Павел - апостол, которого мы должны понимать с осторожностью, потому
что, как сказал Петр, многие люди неправильно понимают его, потому что он
говорит глубокие истины из Писания.



1. «И вы - тело Христово, а порознь – члены» (1 Кор. 12:27). Сравните это с этим
стихом: «потому что мы члены тела Его, от плоти Его и от костей Его» (Ефс.
5:30).

Церковь, Тело Христово

2. Эти два стиха говорят нам о том, что мы являемся телом Христа и в
частности, членами.Ибо мы члены тела Его, от плоти Его и кости Его.

3. Чтобы тело было эффективным, оно должно иметь две вещи: голову, и члены
тела. Как далеко может продвинуться голова без членов тела?

4.Никуда.

И как далеко могут зайти члены тела без головы?

5. Аналогично, никуда.

6. Каждое тело - а у нас здесь целое собрание, и каждый из вас имеет одну
Голову и только одну Голову. Здесь нет места для другой головы. Нет нужды в
другой голове. На самом деле, если бы у нас была вторая голова, мы бы тогда
начали испытывать проблемы, потому что одна голова может решить идти в
одном направлении, а другая голова - в другом направлении, и что тогда делать
бедным членам? Будет путаница.



7. Вавилон - это церковь, у которой нет одного главы; у нее много глав. Папа
является верховным главой. Но он только верховный глава. Каждый епископ,
каждый кардинал, каждый архиепископ, каждый священник является главой в
меньшей или большей степени. И поскольку это многоголовая система, с
большим количеством членов - глав и подглав - тогда у вас есть
церковь, называемая Вавилоном.

А Вавилон означает что? 

8. Смятение. Не что иное, как это. Но в Церкви Христа так не будет. В Церкви
Христа может быть только один Глава, хотя и миллионы членов. Это то, о чем я
постоянно переживаю в своем собственном опыте - чтобы у меня никогда не
было ни малейшего желания сделать себя главой над каким-либо другим
человеком.

9. Я всегда хотел быть просто членом Церкви вместе со всеми остальными
членами Церкви, никогда не хотел делать никакой карьеры в церкви. И я верю,
что Бог может продолжать благословлять нас в нашей работе, когда мы так
настроены и имеем такое отношение.

10. Это один из самых важных принципов, который когда-либо должен быть
усвоен в Церкви Божьей: Христос - Глава, а мы все члены этого тела. И ни одно
истинное тело не может иметь более одной головы, хотя в нем и миллионы
членов.


